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J'ai 32 ans. Je suis un Laonnois pure souche : j'y suis né et j'y réside actuellement.

Je suis actuellement téléopérateur pour une société de travaux publics du laonnois.
Initialement, je suis assistant administratif pour diverses administrations.

LAONNOIS PURE SOUCHE

ACTUELLEMENT TÉLÉOPÉRATEUR

Qui êtes-vous ?
JE SUIS THOMAS OBARZANEK, ON ME SURNOMME BABAR DEPUIS TOUT PETIT.

UNE CITATION QUI VOUS RESSEMBLE ?
La cur iosi té est  un v i la in défaut,  autrement di t ,  

ne te redresse pas si  v i te,  tu la verras tomber ta bal le !



J'ai commencé le golf seul en
étant jeune, en frappant des
balles dans les champs chez
mes grands-parents. 
Puis j'ai eu la première réelle
opportunité de fréquenter un golf
en 2007/2008 à l'UNSS sous les
conseils de Monsieur
FOUREST, à qui je dois
beaucoup.

DEPUIS COMBIEN DE
TEMPS PRATIQUEZ-
VOUS LE GOLF ?



Après beaucoup de temps sans toucher un club, une drôle d'opportunité s'est présentée à moi : celle de
pratiquer le StreetGolf, avec la naissance des Médiéballes Laon Streetgolf. C'est une association qui
propose la pratique du golf urbain. Ainsi, lorsque nous goûtons de nouveau à ce sport, nous y devenons
vite accro. Le lien Streetgolf - golf s'est fait naturellement, et je me suis donc abonné en octobre dernier,
à l'occasion de mon anniversaire.

POURQUOI AVEZ-VOUS COMMENCÉ LE GOLF ?
UNE DRÔLE D'OPPORTUNITÉ S'EST PRÉSENTÉE À MOI :  CELLE DE PRATIQUER
LE STREETGOLF

QUELS SONT LES ASPECTS QUI VOUS PLAISENT DANS
LE GOLF ?

Je dirais que le golf a joué un rôle important pour moi ces derniers mois, lors des confinements, étant un
sport de plein air. Il m'a permis de m'aérer l'esprit, de quitter ce quotidien anxiogène.
Concentration, maîtrise de soi (peut-être là où il y a le plus de travail!), aspects techniques, esprit
nature...tout ces éléments mis ensemble font que ce sport me correspond de plus en plus.

Street golf », « Urban golf », des termes, il en existe beaucoup. Celui de « Off Golf » ou « Free Golf »
est valable dans tous les cas. On parle du jeu de golf en dehors de son parcours classique en
gardant le même principe : atteindre une cible en tapant le moins de coups possible. 
Rendez-vous sur leur page Facebook pour plus d'informations : Médiéballes Laon StreetGolf



QUEL EST LE TROU OU
L’ENDROIT DU GOLF QUE

VOUS PRÉFÉREZ ?

Il me semble que le 17 soit celui qui me réussit le

plus, bien que j'ai réalisé mon 1er birdie sur le 14.

Mais le passage 13-14-15, avec vue sur le lac et une

présence animalière renforcée de ce coté, en fait

mon endroit préféré du golf de l'Ailette.

QUEL EST LE MOMENT LE
PLUS MARQUANT AU GOLF ? 

Évidemment le 1er birdie. Je pourrais refaire le coup

1000 fois dans ma tête : ça nous plonge quand

même dans un sacré état ce sport...et puis je

commence à manier le driver petit à petit, et

lorsque nous arrivons à sortir un vrai bon coup avec

ce club, quelle satisfaction !! Voir la balle aller droit

et loin, franchir des caps séances après séances de

practice : c'est un vrai plaisir.

QU’AIMERIEZ-VOUS VOIR DE
NOUVEAU AU GOLF ? 

J'ai évidemment hâte de connaître mes premières

compétitions, il n'y a que comme ça que l'on peut

voir le travail effectué, mais aussi celui qu'il reste à

faire. J'ai tout aussi l'envie de pouvoir profiter du

club house. Dans ce cadre magnifique, quoi de

mieux que de pouvoir s'atabler autour d'un verre,

afin de pouvoir discuter tous ensemble et

apprendre à se connaître. J'adore le contact social,

discuter, rire, débattre, refaire 100 fois les coups

joués la journée, prendre des conseils... vivement

que le golf de l'Ailette puisse reprendre son cours

normal de la vie.



Je tiens d'abord à remercier Romain pour ses précieux conseils lors des initiations, puis de ses cours : on sent vraiment
sa bienveillance et la recherche de conseils personnalisés afin de nous faire progresser de la meilleure des manières. 

 
Ensuite, toute l'équipe du golf, qui par son accueil chaleureux, nous met à l'aise. 

 
Et un clin d’œil à l'équipe des jardiniers qui abat un sacré travail pour nous mettre dans les bonnes conditions.

 
J'ai hâte de sillonner encore et encore les chemins de ce golf qui me plait tant, et de partager des parties et des verres

avec tous ceux qui le voudront.
 

Longue vie à L'Ailette !

UN PETIT MOT POUR LA FIN ? 


